



VECINOS PUDIERON SABER EL DETALLE DE LO OBTENIDO Y LO REPARTIDO.

Organizaciones dan cuenta de cómo se ocuparon dineros

2F. Campaña "Juntos, Chile se levanta" recaudó más de \$5 mil millones.

Una de las grandes dudas que ha tenido la población es qué pasó con los más de \$6.238 millones recaudados en la campaña "Juntos, Chile se Levanta", que se organizó en ayuda de los afectados por el megaincendio del pasado 2 de febrero de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana.

Es así como durante la semana se realizó una cuenta pública de la iniciativa a la que asistieron cerca de 50 vecinos de las comunas antes mencionadas, además de organizaciones sociales que permitieron la distribución de ayuda en la zona.

EL DESGLOSE

De los \$6.234.622.441 recaudados, el 65,1% correspondió a donaciones personales, lo que equivale a más de \$4 mil millones. Siguen las donaciones en especies y las de empresas, correspondientes a un 16,8 y a un 16,5 por ciento, respectivamente. En cuarto lugar, se ubican los dineros por concepto de entradas al show realizado en el Movistar Arena, y que equivale a 100.003.824 pesos (1,6% por ciento).

En cuanto a la distribución de los dineros -es decir, sin contar las especies, lo que equivale a \$5.188.261.442-, el 50 por ciento lo consiguió Techo Chile con más de 2 mil millones de pesos. La institución tenía como fin levantar las viviendas de emergencia, con una superficie de 19 m² y construidas con materiales de rápido ensamblaje: paneles estructurales isotérmicos (SIP), aislacionismo en piso, muros y techos y forro interior de OSB (paneles de viruta prensada).

En cuanto a Movidos Por

Chile y el Hogar de Cristo, obtuvieron el 25% cada uno del total, es decir, sobre los 1.297 millones de pesos. La primera organización estuvo encargada de kits de ayuda humanitaria, elaborados bajo estándares internacionales; y la segunda de la habitabilidad del interior de las viviendas levantadas por Techo.

El kit de habitabilidad consiste en una cocina de 4 platos con balón de gas lleno, batería de cocina, comedor para cuatro personas, juego de loza, set de vasos y cubiertos para seis personas, camarote de 1 plaza, con dos colchones, juego de sábanas, cubrecamas, almohada, dos frazadas, y una cama de 1,5 plaza con colchón, juego de sábanas, cubrecamas, almohada, dos frazadas.

De acuerdo con la información de la cuenta pública, Movidos Por Chile entregó un total de 30.964 kits de ayuda humanitaria en alimentación, higiene infantil y para mujeres y hombres; Techo había construido para agosto, 912 viviendas de emergencia; mientras que a septiembre, 4.996 personas recibieron elementos de habitabilidad para viviendas, entregados por Hogar de Cristo.

"Creemos que es muy importante cuidar la transparencia y procurar que las organizaciones de la región, así como los vecinos y vecinas estén informadas del trabajo realizado con los fondos que aportaron muchas empresas y más de 400 mil personas", sostuvo Hans Rosenkranz, director ejecutivo de la Comunidad de Organizaciones Solidarias, durante la presentación de la cuenta pública. Algo que compartieron las entidades involucradas y asistentes. **CS**